

queña propiedad. Sin embargo, en las zonas urbanas de Villarrobledo y Hellín, donde la izquierda era fuerte, no triunfó el Frente Popular. En Hellín se debió a la inclinación de los votos hacia la candidatura en la cual estaba López como agradecimiento a la concesión de las aguas, y a los manejos electorales; en Villarrobledo, principal reducto de la izquierda socialista, que al no lograr colocar un candidato de su línea en el Frente Popular, les llevó a muchos de ellos a optar por la abstención.

La izquierda quedó derrotada en los partidos de Alcaraz y Yeste, y, en menor medida, en el de Chinchilla y La Roda. Las votaciones logradas son inferiores al 20%, siendo las más bajas, alrededor del 6%, en Peñascosa, Pozuelo, Cotillas, La Herrera y Letur. Zonas, en su mayor parte, con alto nivel de analfabetismo, población dispersa y latifundismo.

B) La coalición centro-derecha

Dicha coalición triunfó claramente en el partido judicial de Alcaraz y, en menor medida, en el de Yeste y La Roda, lugares en donde